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令和３年（2021年）６月定例議会本会議（６月18日） 

教育福祉常任委員長報告（請願） 

 

ただいま議題となりました令和３年請願第２号 教職員定数改善

の推進及び教育予算の拡充を求める意見書の提出について につき

まして、教育福祉常任委員会における審査の経過と結果を報告しま

す。 

委員会は、６月７日の会議において、関係理事者から所見を聴取

して質疑を行いました。 

主な質疑を申し上げますと、中学校における35人以下学級への移行

の見通し、神奈川県が本年度小学校２年生を35人以下学級にするた

めの加配措置を行わなかった理由についてであります。 

次いで、討論はなく、採決の結果、令和３年請願第２号は、全会

一致で採択すべきものと決定しました。 

以上で報告を終わります。 


